

Le nombre des membres de la CFC n'est pas limité. Selon les cas, les propositions de nouveaux membres sont faites lors de l'Assemblée générale, ou en dehors de cette Assemblée, par tel ou tel membre de la CFC. Elles doivent être ratifiées par le Comité Directeur (cf. Statuts article 3).

Bureau de la CFC

Président : Père Hugues de Seréville (cistercien - Abbaye de Cîteaux)

Vice-présidente : Mère Thérèse Priou (bénédictine - Abbaye de Maumont)

Trésorier : Père Jean-Fabrice Delbecq (Carme - Carmel de Toulouse)

Secrétaire : Soeur Marie-Bernard Payraudeau (bénédictine - Abbaye de Jouarre)

Membres du bureau :

Père Philippe Markiewicz (bénédictin - Abbaye de Ganagobie)

Soeur Annick Somville (bénédictine - Monastère de Wavreumont)